



Handball

1. Frauenmannschaft

Handball Startseite

Wissenswertes zum Team

- Aktuelles und Berichte >
- Corona Informationen >
- Die Abteilung >
- Facebook
- Frauen >
- 1. Frauenmannschaft**
- 2. Frauenmannschaft
- 3. Frauenmannschaft
- Männer >
- Jugend >
- Trainingszeiten
- Schiedsrichter
- AD und AH
- Schlag die Handballer
- Handballfamilie >
- Bestellung Spieler Set
- Sponsoren
- Anfahrt zur Halle
- Hallendienste



1. Reihe v.l.n.r.: Miriam Panne, Luca Hiller, Anna Rehm, Sophia Geiß, Patrizia Hagelmayer, Annika Klein
 2. Reihe v.l.n.r.: Nadine Herzog (Co-Trainerin), Belén Rehm, Gaby Mitranic, Chiara Stuttfeld, Christine Waalkens, Alicia Kiedaisch, Johannes Martin (Trainer).
 Es fehlen: Anna Klingler, Sophia Thomaser, Cathleen Dimitrijevic.

Wie hat sich der Kader verändert? Zugänge & Abgänge?

Wir haben mit Jana Lorenz (zurück nach Wolfschlugen) leider eine Leistungsträgerin verloren, konnten aber mit Christine Waalkens (TSV Denkendorf) einen sehr guten Ersatz auf dieser Position für uns gewinnen. Verstärken wird uns mit Alicia Kiedaisch (TV Nellingen) endlich auch eine Linkshänderin, was das Angriffsspiel variabler gestalten soll. Auch auf der Torhüterposition konnten wir mit Sofia Geiß (TV Nellingen) einen mindestens gleichwertigen Ersatz für Jennifer Swierczek gewinnen, die verletzungsbedingt und aus privaten Gründen ihre Karriere beendet. Zusätzlich ist Miri Panne nach Ihrer Verletzung wieder zu 100 % zurück. Leider wird Marisa Remsing vorerst noch ausfallen, wann sie zurückkehren kann, ist derzeit ungewiss.

Wie zufrieden bist Du mit der Zusammensetzung des Teams (jung vs. alt)

Da der Großteil der Mannschaft schon mehrere Jahre zusammenspielt, ist die Altersspanne im Team sehr homogen. Die meiste Erfahrung bringt Gabi Mitranic als Teamälteste aufs Parkett. Die noch sehr jungen Spielerinnen (Mia Fuß, Luca Hiller und Anke Hermann) werden dennoch von den Erfahrungen der Älteren profitieren können.

Welcher Herausforderungen siehst Du für die kommende Saison?

Einige unbekannte Gegner und die Unsicherheit nach der langen Pause.

Wie verlief die Vorbereitung bisher? Welchen Schwerpunkt setzt Du bis zum Ende der Vorbereitung?

Bisher alles in Ordnung. Die ersten vier Trainingswochen bestanden im Großteil daraus, nach der langen Pause zumindest eine gewisse Grundlage in Sachen Kraft und Kondition aufzubauen. Ab Juli wird es wieder verstärkt um die handballspezifischen Schwerpunkte gehen. Ziel ist es, das Umschalt- /Tempospiel weiterzuentwickeln und an unserer Chancenverwertung zu arbeiten. Aber natürlich werden wir auch an der im letzten Jahr neu eingeführten, offensiven Abwehrvariante weiterarbeiten. Ein weiteres Ziel muss es sein, unsere drei Neuzugänge möglichst schnell in die bestehenden Abläufe zu integrieren.

Welche Ziele setzt Ihr Euch für die Runde?

Oben mitspielen.

Worauf dürfen sich die Zuschauer*innen bei Euren Spielen freuen?

Die Zuschauer können sich darauf freuen, dass die Mannschaft mit hohem Tempo Handball spielen und in jeder Begegnung 60 Minuten lang um den Sieg kämpfen wird.

Wenn Deine Mannschaft ein Tier wäre, ...

wäre es schwer, ein passendes Trikot zu finden und das ein oder andere Getränk nach dem Training und dem Spiel würde wegfallen.

Trainingszeiten:

Dienstag	19.00 bis 20.30	Sporthalle Burgschulhalle
Donnerstag	20:30.bis 22.00	Sporthalle Burgschulhalle
Freitag	in Abstimmung mit M1	Sporthalle Burgschulhalle

Kontakt zu den Trainern unserer Frauen 1

Unsere Premium Partner

